

# 冬野菜を植えたよ！ 9月29日(火)



今年は、  
園庭に畑を作って頂きました！

園長先生と一緒にスコップで土を掘り運び…  
を繰り返すお手伝いをしました！  
子ども達とても嬉しかったようで  
お手伝いしたい子の長蛇の列ができていました！

戸外に出る前に冬野菜の植え方について話をしていききました！

袋に入っている種を順番に振っていくと、「あれ？音が違う」

「カブは、しゃかしゃかしてて、ラディッシュはじゃらじゃら音がする」と不思議に思った子ども達。

「じゃらじゃら音がするのは種が重いからだよ！」などと、どんな種が入っているのか予想をしていました！

種を見せると…「うわ～青色の種だ！！」カブの種の色に驚いていて、ラディッシュの種と何が違うか比べてみました。



順番待っているのー！

役割決めでは、①種をまいて土をかける人 ②水やりをする人 と意見が出たので  
自分は何をする人なのか決めてもらい、さっそく種植えを始めます！

楽しみにしてたの★



種をこぼさないように慎重に  
種をまいています！

たくさんお世話をして大切に  
育てたいと思います★



大きくなってね♡

